

さくら苑だより

2020年 8月

ご家族様、ご利用者様におかれましては、日頃よりさくら苑の運営に理解と協力を賜り、心より厚く御礼申し上げます。依然として感染予防の継続が必要なことから、ご利用者様、ご家族様にはご不便をおかけしております。令和2年8月現在、全国的に感染者の増加や国や札幌市の通達、地域の動向を踏まえまして面会中止を継続させていただくことになりました。長い期間になっておりますが、引き続き皆様のご理解とご協力を賜ります様よろしくお願ひいたします。ソーシャルディスタンス「離れること」を求められる時代に「心は離れない」これからもご利用者様、ご家族様には強い信頼関係を築けていければと思っています。外出行事中止、面会中止の状況ですので今年は例年よりいっそう室内行事に力を入れ皆様には楽しんでいただけるよう職員一同取り組んでいきますので今後ともよろしくお願ひいたします。

2番



3番



5番



6番



7番



8番



いつもの生活

暑い日が続いていますが、例年栄養課で作っているお茶ぜりー(塩入り)で、涼しく過ごしております。

10番



11番



12番



13番



ご家族様には毎回、飲み物・趣向品等お持ちいただきありがとうございます。日々健康管理に注意しさくら苑で健やかに生活できますよう、努めてまいります。

職員一同